

Von: Gerhard Olinczuk / [bündnis GRAL](mailto:ziel@buendnisgral.de) <ziel@buendnisgral.de>

Gesendet: Sonntag, 04.02.2024, 18:50 Uhr

An: leserbriefe@spiegel.de; service@mz-web.de; sekretariat@dbk.de; kontakt@zeit.de; parteivorstand@die-linke.de; info@gruene.de; info@daserste.de; info@zdf.de; leserbriefe@sueddeutsche.de; pressestelle@cdu.de; parteivorstand@spd.de;

Der Ewige spricht

Und bin ich die Stimme des Universums

Am Sonntag, dem 04.02.2024, um 11:52 Uhr schrieb ich an Spiegel-Online:

Bezug:

Kampf gegen Krebs

Wie Biontech zum zweiten Mal Medizingeschichte schreiben will

Mit dem Covid-Impfstoff hat das Mainzer Unternehmen Biontech Milliarden Euro verdient. Nun setzen seine Gründer Uğur Şahin und Özlem Türeci dieses Geld ein, um an ihrem eigentlichen Lebenswerk zu arbeiten: den Krebs endgültig zu besiegen. Kann es dem Paar gelingen?

Meine Antwort lautet:

NEIN

Ganz gewiss nicht

Niemals

Am Sonntag, dem 04.02.2024, um 13:18 Uhr schrieb ich an Spiegel-Online:

Und weiter sage ich Euch

Es handelt sich hierbei auch nicht um ein Lebenswerk, sondern um ein **EGO**-werk.

Und das Ego ist verantwortlich für den Krebs. Und niemand besiegt den Krebs, dieser nicht sein Ego besiegt!

Krebs ist also nicht das Werk des Lebens, sondern das Werk des Todes. Und wer gegen den Tod kämpft, dieser ist geistig tot!

Krebs entspringt nicht dem Geist des Lebens, sondern dem Ungeist des Sterblichen! Einsicht und Demut besiegen den Krebs, nicht Eitelkeit und Größenwahn!

Ich bezeuge

Uğur Şahin und Özlem Türeci haben Corona nicht besiegt. Sie werden beide an Krebs erkranken und enden! **Krieg wird auch nicht mit Waffen besiegt!**

Wahrlich

Die wahren Despoten sind nicht dort, wo der **SPIEGEL** vermutet, sondern dort, wo **ER** nicht hinschaut, nicht hinzuschauen wagt, weil **ER** dumm und feig!!

Ihr seid so billig!

Am Sonntag, dem 04.02.2024, um 16:51 Uhr schrieb ich an Spiegel-Online:

Ich sage Euch

Die MITTE der Gesellschaft ist die LÜGE

Und

Die LÜGE definiert und garantiert die Apokalypse

Dies deswegen, weil es im Universum die Lüge nicht gibt!

Und das **Universum** kämpft nicht! Gegen wen sollte **Es** auch kämpfen?

Daher

Einzig die Lüge kämpft.

Also

Wer kämpft ist immer in **LÜGE**, im Unrecht und im Niedergang!

Wahrlich, Wahrlich, wahrlich

Im SPIEGEL schaut die Aufmerksamkeit nur eine/ihre Maske

Und

Aufmerksamkeit ist die Maske des Despoten, die Fassade der Despotie

Aufmerksamkeit ist nicht gleich Gefolgschaft. Aufmerksamkeit ist verantwortungslos-stillstehendes Treiben. Sie nimmt, ohne jemals etwas zu geben, oder sich gar zu bewegen! Aufmerksamkeit ist inhaltlos-tote Zeit. Sie will Aufmerksamkeit erreichen, ohne sich zu reflektieren. Sie akzeptiert sich, ohne sich zu erkennen, oder sich gar sich selbst anzunähern. Jede Maske, jede Fassade definiert Aufmerksamkeit und macht gleichwohl mit ihrem Gestank auf sich aufmerksam! **JA**, nichts fürchtet die Aufmerksamkeit mehr, denn durchschaut und bloßgestellt zu sein. **Und dieser Furcht gilt ihre ganze, erbärmliche Aufmerksamkeit!** Doch sie kann der Verantwortung weder entkommen noch ihr entfliehen!

Aufmerksamkeit ist ein Versteckspiel der Despoten Die übelste Despotie ist der Semitismus

Ein Despot schaut und hört nicht mehr, denn sich und sein Echo!

Das ist so billig!

Das Magazin "**DER SPIEGEL**" ist eine Fassade der Despotie, diese Despotie einzig ums eigene Überstehen kämpft. Und diese Despotie ist bereit, alles zu zerstören, was ihr nicht angehört! Und dies, weil sie glaubt, dass ihr alles gehört! Das ist **KREBS**. Kranker geht nicht!

Was ist das Magazin "**DER SPIEGEL**" also wert?

Ich sag Euch was

Wer Krieg führt, fürchtet den Frieden

Biden und Scholz sind wie Hitler und Mussolini

Und die westlichen Medien sind ihre Medien

Sie haben allen Grund, den Frieden zu fürchten!

Und alle Redaktion im "**DER SPIEGEL**" auch. Sie wird sich verantworten!

Ihr werdet es erleben!

Und heiße ich

Gerhard olinzuk treustedt

Liebender, Wissender, Seher und Umfassender

04.02.2024